

Nachruf

„Jedem Ende wohnt ein Anfang inne“

Hermann Hesse

Mit großer Bestürzung haben wir vom Ableben
unseres ehemaligen Kollegen

Goswin Popp

erfahren.

Mit ihm haben wir einen Kollegen verloren, der während seiner Tätigkeit im Unternehmen engagiert und verlässlich war und deshalb von allen geschätzt wurde.

Wir werden ihm daher ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser tiefes Beileid und unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Aufsichtsrat, Geschäftsführung und Mitarbeiter
Wohnungsgesellschaft Hildburghausen mbH.**